

# はじける笑顔 元気いっぱい !!



児童名  
(前列右から)  
高橋 心優  
扶美 佳純  
(中列右から)  
高野 結衣  
小賀坂 由依  
内 桜  
(後列右から)  
佐藤 阳真里  
佐藤 芽衣  
鈴木 幹太  
桶 橘  
(後列左から)  
佐藤 陽真里  
佐藤 乾太  
芽衣  
幹太  
ことみ

四月七日入学式。子供、そして私達両親にとつても初めての小学校生活がスタートしました。朝は集団登校の時間に間に合うように起きて用意ができるか? あいさつができるか?など不安だらけでしたが、「自分はもう一年生!!」と自覚しているようで、あれほど面倒くさがってやつてもらっていた着替えも今は自分でやり、毎日を楽しんでいるようで私達も安心しています。

橋 優子 (幹太の母)  
「早く小学校に行きたい」と言つていた娘の今日は入学式。  
少し緊張している様子、でも先生から名前を呼ばれると「はい」と立派に返事ができました。  
毎朝元気よく「いってきます」とお兄ちゃんと通学する姿を見て、日々成長していると感じています。これから、六年間しっかり学び、明るく、健やかに学校生活をおくつてほしいと思ひます。

## いざ出陣!!

## 小学校へ仲間入り

佐藤 博昭 (佑飛の父)  
「いざ出陣!!」と気合が入りつつ、期待と不安が入り交つた初めての集団登校から早3カ月我が子の成長に目を細めています。保育園時代にはなかつた上関係にも、何とか順応していくようです。学校生活でも、多くの事を学び、感じて共に成長できるように頑張っていきたいと思います。親子共々、よろしくお願いします。

津田 紀子 (佳純の母)  
入学おめでとうございます。  
今までとなりの幼稚園から見ていた、お兄さんお姉さんがたくさんいる堰本小学校へ仲間入りです。これからは毎日、お友達と一緒に勉強したり、運動したり楽しいことがたくさん待っています。お友達と仲良くして楽

り嬉しいことがたくさん待っています。自立と共に考え方からすると、自分の考え方と意志でこれらの人間の方でメディアをコントロールすることが大切です。  
ある調査によると、これらのメディアに費やす時間が多ければ多いほど、子どもの自発性の発達や自我の形成が遅れ、将来引きこもりになる確率も高いそうです。また大事な学力の定着が悪くなる傾向があり、各家庭での上手なメディアアールを作りが急務だと考えます。



## 一年十七名

## 第 150 号 堰本小学校 P T A 責任者

委員会名	65	63	128	14
正報男女計	110	610	720	名
編集員数	正助員数	正助員数	720	名
教職員数	720	名	名	名
P T A 会員数	720	名	名	名
印刷	シーアイエー	株式会社		

## 希望を胸に がんばれ一年生



今春、堰本小学校に十七名の児童が入学しました。新一年生は、在校生や先生方に支えられながら、元気いっぱい学校生活を送っています。

## 明るく健やかに…

原田 悅子 (愛の母)

「早く小学校に行きたい」と言つていた娘の今日は入学式。

少し緊張している様子、でも

先生から名前を呼ばれると「はい」と立派に返事ができました。

毎朝元気よく「いってきます」とお兄ちゃんと通学する姿を見

て、日々成長していると感じています。これから、六年間しつかり学び、明るく、健やかに学校生活をおくつてほしいと思ひます。



## テレビとゲームの問題

校長  
丹治  
睦雄

この二つの力は、子どもたちの将来を見据えたとき、とても重要な力と考え、いろいろな場面で意識して指導しています。

自分のことは人を頼らずに自力でできること、誰とでも仲良くし協力できること、簡単なよ

うですが、子どもたちの豊かで便利な生活環境には、それを妨げる要因がたくさんあるよう

です。子どもたちの生活にどれだけ深く食い込んでいるか、計算り知れないものがあります。

テレビとゲームを家庭からなくすことは、今更不可能です。自立と共に考え方から

すると、自分の考え方と意志でこ

れらのメディアと上手に付き合

い、人間の方でメディアをコントロールすることが大切です。

ある調査によると、これらの

メディアに費やす時間が多けれ

ば多いほど、子どもの自発性の

発達や自我の形成が遅れ、将来

引きこもりになる確率も高いそ

うです。また大事な学力の定着

が悪くなる傾向があり、各家庭

での上手なメディアアール作り

が急務だと考えます。



鼓笛行進  
「校歌」  
「ルパン三世のテーマ」



### 運動会に寄せて

体育協会会長 堀江 勇逸

雲一つない晴天の下、堀本地区最大のイベント「大運動会」は、多くの方々の参加を頂き、事故もなく成功裏に終了できました。暑い中、児童も町内会の方々も一生懸命プレーし、楽しい一日を過ごされたことと想いします。当日は、PTAのご配慮により、かき氷のサービス提供を頂き、感謝申しあげます。

## 移動教室 6/10~13 新潟

**友達ができた交流学習**  
五年 橋 莉子

私が移動教室に行って一番心に残ったことは、新潟小学の人たちと遊んだことです。最初は女の子の友達しかできなかつたけど、おにっこをしたら男の子とも仲良くなることができました。

友達もたくさんできて楽し



楽しかった新潟小との交流  
五年 菅野竜ノ介

一日目は児童あいさつがあつたので緊張しましたが、無事役目を果たし安心しました。絆作りの猛獣狩りゲームも楽しむことができました。二日目は、手作りの缶バッジを友達と交かんしました。友情のあかしとして大切にしたいです。





## ヤクルト工場・四季の里遠足 4/22(火) 大泉公園 (1・2年生)



ヤクルト工場見学記念

いろいろ学んだヤクルト工場  
三年 原田 泰成  
ぼくたち三年生と四年生のみんなで、ヤクルト工場と四季の里に遠足に行きました。ヤクルト工場では、ヤクルト四百㌘の工場見学をしました。体の仕組みも分かりました。

みんなで楽しく  
四年 小賀坂美優  
ヤクルト工場では、ものすごいスピードでカップにヨーグルトを入れてすごいと思いました。



たのしかったえんそく  
二年 たん野 光  
四月二十二日ほばらそうごうこうえんにいきました。長いすべり台ですべったりしてた生とごはんをたべたりしてたのしかつたです。



みんなとあそんだよ  
一年 たかの ゆい  
いちねんせいとにねんせいで、おおいすみこうえんへいきました。みんなですべりだいをやって、たのしかつたで



前列右から  
副会長 小賀坂 さゆり  
会長 佐藤 春美  
会計 高橋 淳彰  
庶務 後列右から 副会長 酒井 彰



## 素直で元気な子供たち

体育館の改築工事に伴って、運動会の春のお別れ式催、体育館とのお別れ式と荷物の移動作業と大きな行事が続きました。堰本小学校は、大きな変革の時期に差し掛かっているような感じがします。

これからも子どもたちの健やかな成長のために学校と緊密に連携して活動していくたいと思いまので、ご協力の程よろしくお願いします。



会長 佐藤 正美

## 5/11 自転車点検

校外補導委員長 橋 悅子



五月十一日、梁川町内の自転車点検を行いました。ほとんどの児童がピカピカの合格シールを自転車に張られて、嬉しそうでした。

## 堰本小の印象は?

佐藤 裕一先生

縁あふれる環境の中で友達と仲良く元気いっぱい走る子どもたち

大橋 淳子先生

時間と時間を経ても校庭の桜はなお美しく、胸があつくなりました。

草野 賢先生

元気で明るく、素直な子どもたちに、毎日心が癒されています。

寺田 英司先生

以前と変わらない、素直な姿がずっと変わらないなあと思います。

伊藤 律子先生

豊かな自然に囲まれ広い校庭で、心までのびのびする学校です。

平林 華織先生

この素敵な場所で自分も育てられたんだとしみじみ感じています。



## 先生紹介

前列右から

三年担任 草野 賢

たんぽぽ 伊藤 律子

教頭 佐藤 裕一

校長 丹治 瞳雄

二年担任 大橋 淳子

六年二組 寺田 英司

養護教諭 平林 華織

後列右から 一年担任 高橋 扶美

主査 大槻富美子

介助員 清野 かね

五年担任 武田 有子

四年担任 岡崎 圭子

六年一組 中村 祐子

教務員 村松かつみ

・ひまわり 生江 英一

## あとがき

石川ハルミ

今年の広報委員は、経験者も多く、また活動時間を二つに分けたことで編集作業も効率良く進められました。

広報「せきもと」を通して、保護者、地域の方々に学校での子供達の元気な姿をお届けできたらと思っています。

ありがとうございました  
さようなら さようなら  
わたくしたちの体育馆

